

2020年4月23日

関係者 各位

社会福祉法人ひまわり福祉会
グループホームひだまり
管理者 須田 英男
(公印省略)

面会に代わる方法の検討について

平素より当施設の運営にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。

さて、新型コロナウイルスの感染予防に関しましては、2月28日から面会の自粛をお願いし、更に3月25日から原則禁止とさせていただきました。その後、松江市内飲食店のクラスター感染が発生する等、未だ終息の兆しが見えていない状況にあり、感染症対策は長期戦の様相を呈しています。

面会の制限から2か月が経過しようとする中、入居者の皆様もご家族やご友人に会えないことでストレスをお感じです。そのため、従来の「直接会う」という形にこだわらず、下記のような代替方法について検討を始めました。準備が整い次第お知らせ致しますので、いましばらくのご辛抱をお願い申し上げます。

記

<検討中の代替方法>

・WEB面会

パソコンやスマートフォン等を使用し、インターネット上でお互いの様子を確認しながら会話をすることが可能です。初心者の方でも簡易に行える方法を検討しています。

以上